
 

第 19 回さがみはら市民活動フェスタ アンケート集計（参加団体）    

＊ 今後の参考にさせていただきますので、今回に関する回答に☑を入れてください。 

 その他の場合は〔  〕内のご記入もお願いいたします。 

 

  配布 40  回収    34         回収率   85.0％    

無記入団体  1         有効回答率 82.5％ 

        未提出    6         
       

1 市民活動フェスタ（準備委員会も含む）での交流についてお答えください 

① これまで知らなかった団体との関係について（１つのみ選択） 

  □ 交流の機会になった        ・・・20          

  □ 団体名を知ることができた     ・・・ 5   

  □ 自分の団体のことで精いっぱいで、 

    他の団体については何もわからない  ・・・ 5 

□ その他              ・・・ 0  

    □ 無効               ・・・ 3 

 

  ② 来場者に対しするかかわりについて（１つのみ選択） 

□ 団体紹介の場となった              ・・・31 

□ 団体紹介までには至らなかった      ・・・ 1 

□ その他                            ・・・ 1  

                       (取り組んでいる段ボールコンポストの紹介は出来た) 

                                       

２ 団体としての参加した目的について教えてください 

  ① 具体的な目的について（複数回答可）  

  □ 団体活動のＰＲ                  ・・・30  

□ 資金調達            ・・・13         

□ 他団体との交流         ・・・11  

□ 会員内の懇親・連携強化     ・・・ 8 

     □ その他                          ・・・ 2 (相模原市協働事業の実施） 

                                    (利用者の経験の場、コミュニケーションなど) 

   

  ② 団体の目的は達成に至りましたか 

     □ できた             ・・・18          

    □ おおよそできた         ・・・12 

  □ できなかった          ・・・ 3 

     



 

３ 次年度の参加意向について教えてください 

  □ 参加したいと思う    ・・・29      

□ まだわからない     ・・・ 4     

□ 遠慮したい              ・・・ 0 

  

 

４ その他、お気づきの点などご記入ください（裏面使用も可） 

   ・ゴミは、理想は来場者が持ち帰るイベントにできたらと感じた。   

   ・お疲れ様でした。                         

   ・雨の中、おおむね活動目標を達成することができました。ありがとうございました。 

   ・みんな笑っていて楽しそうで良かった。                           

   ・雨のため早期退出となりとても残念です。 

来年はテントを用意します。                    

   ・お天気も回復して良かったです。 

他団体の方ともお話しできて次につながる関係づくりができました。  

・大変良かった。ありがとうございました。              

・大変有意義な機会でした。                     

・ありがとうございました。                     

・場所を再考したい。並び(←追記：ブースの並びのことか？)                    

・雨天の中 対応ありがとうございました。来年もぜひ参加したいです。 

今後とも、よろしくお願いいたします。                 

・天気が心配でしたが、予報に沿って実施を決めてくれて委員会またサポートセンターの 

スタッフに感謝いたします。                      

・天気が良くない中、多くの方にご来場いただきました。 

広報活動がよくできていたのだと思います。 

参加団体が多かったので致し方ないのですがブースがもう少し広いとよいと感じました 

                                  

  

 

 

-以上- 


